

Licda. Zuyin J. Zamora



La ciudad de Colón fue el escenario perfecto para recibir a directivos, docentes, investigadores y administrativos para desarrollar el V Encuentro de Centros Regionales, que este año tenía como lema “Modernización y Fortalecimiento de los Centros Regionales”.

En este encuentro se discutieron los Planes Estratégicos a corto, mediano y largo plazo para lograr la consolidación de los Centros Regionales y lograr un nuevo modelo de posicionamiento como Universidad, compatible con las exigencias que imponen los nuevos escenarios de las políticas del estado, la globalización y apertura de mercados, el ingreso de la humanidad a la sociedad del conocimiento y fomentando la cultura de paz, así como los procesos de acreditación y evaluación e internacionalización de la educación superior.

Las áreas temáticas que se trataron fueron la académica, extensión, investigación, postgrado, administración, estudiantil y la internacionalización y en cada una de ellas donde se abordaron las principales líneas de acción a ejecutar para definir la base adecuada para la gestión eficaz de los Centros Regionales.

Para lograr un mayor posicionamiento del área académica en los Centros Regionales se realizarán esfuerzos en la creación de carreras regionales con énfasis en competencias profesionales para el crecimiento y desarrollo sostenible del país, validando el estudio realizado por el IFARHU tendiente a identificar la formación de profesionales por nivel regional. Además de aumentar la matrícula en aquellos centros que cuentan con menos estudiantes.

Así como la académica se vislumbra como un foco importante, la extensión jugará un papel trascendental, a través de la Educación Continua, la Transferencia del Conocimiento y la

Acreditación Nacional e Internacional de los procesos de extensión. Todo ello con miras a lograr un mejor vínculo entre empresa privada y la UTP, para continuar generando oportunidades de respuesta comunitaria.

La parte medular de todo Centro de Enseñanza Superior, son sus estudiantes, alma y vida de la Institución. Para ofrecer el mejor recurso humano a la sociedad, en los Centros Regionales se trabajará en líneas estratégicas que lleguen a este objetivo. Para ello se ofrecerán tutorías académicas orientadas a prevenir el fracaso y deserción estudiantil. Además se analizará el entorno empresarial del área para darle una respuesta laboral a los estudiantes de todas las ofertas académicas.

El enfoque administrativo para todos los Centros Regionales está liderizado por la automatización de los procesos administrativos que permitirá la simplificación de los mismos. Esto se logrará utilizando la tecnología a través de Servicios Web para potenciar la efectividad de la gestión administrativa.

En este encuentro también se abordó un tema de gran trascendencia como: la Internacionalización. Se destacó la importancia de trabajar para lograr el posicionamiento regional mediante la identificación de socios potenciales para formar alianzas estratégicas que permitan las condiciones necesarias para que la comunidad universitaria opere en el mundo de la internacionalización global y multicultural.

Este V Encuentro de Centros Regionales se desarrolló el 25 y 26 de abril y fue inaugurado por la Ing. María Millán, Directora del Centro Regional de Colón.

